
 

質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

１．市政運営の基本的な

考え方 

１．滝川市まち・ひと・しごと創

生総合戦略について 

１．総合戦略５か年計画の３年目を迎えるが、市長はこれまでの進捗

度合いについて、どのような感想をお持ちか伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．これまでの経過状況に対する外部有識者で構成される滝川市ま

ち・ひと・しごと創生会議でのご意見はどのようなものかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ３．３つの基本目標における進捗状況を伺う。  

  

 

 

 

 

 

 

 

  ４．総合戦略の見直しや改善の考えがあるのかを伺う。 

  

 

 

 

 

 

 

 

 ２．職員の意識改革について １．「信頼される市役所」をつくるための意識改革は、どのように進

めようとされているのかを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．市民の皆様と「自信と誇りを持てるまち」をつくるとは、どのよ

うな取り組みで実現すると考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

２．元気な産業と活力あ

るまちづくり 

１．農業を起点とした元気な地域

産業づくりについて 

１．地域農業者と民間企業のマッチングを具体的にどのように進める

のかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．付加価値の高い農産物の産地形成は、どのような農産物を考えて

いるのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．地域資源を活用した特産品開発のための環境づくりをどのように

進めようとされているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ４．滝川の農産物や加工品の輸出は、特定の企業だけに限定されてい

るのかを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．持続可能な農業のための生産

基盤・体制の確立について 

１．農家戸数の減少は、様々な要因があげられるが、農業後継者の花

嫁不足問題に行政として関わることへの見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．農作業の省力化を図るための環境づくり（ＩＴ技術を農業現場で

活用するスマート農業など）をどのように進めようとされるのかを

伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

 ３．力強い産業の育成・雇用の確

保について 

１．企業誘致における進出企業への魅力ある助成制度は、何があるの

か。また、今後、新設等を考えている助成制度を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．企業ニーズやトレンド等を考慮した訪問活動を行っていると考え

るが、年間何社程度の訪問活動を行おうとされているのかを伺う。  

 

 

 

 

 

 

  ３．企業誘致における首都圏の人脈などのネットワークを活用する取

り組みは、どのように進めようとされているのかを伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ４．産業育成のために、市内外へのイベント・物産展への参加呼びか

けや働きかけをどのようにされようとしているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

３．豊かな資源を活かし

た魅力あふれるまち

づくり 

１．集客・交流事業の推進につい

て 

１．市外客の誘致では、地域資源の発掘と観光プログラム開発推進が

必要であるが、一般社団法人たきかわ観光協会だけでは、更なる進

展を図ることができないと考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．既存イベントの充実・発展のために観光事業者・近隣自治体との

連携が必要であると考えるが、どのように進めるのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 ２．広域観光の推進について １．近隣自治体・一般社団法人たきかわ観光協会・観光業者と連携し

て「観光周遊ルート」を創出するとしているが、どこがそのマネジ

メントを主導するのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．日本版観光ＤＭＯの形成に向けた取り組みを支援するとしている

が、中立性・公平性の課題があるがどのように進めるのかを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ３．国際化の推進について １．外国人観光客を受け入れるための多言語表示を念頭に滝川市のサ

イン計画を策定すべきと考えるが見解を伺う。  

 

 

 

 

 

 

４．機能的な生活基盤の

充実したまちづくり 

１．コンパクトで機能的な都市の

形成について 

１．コンパクトで機能的な都市（コンパクトシティ）は、土地区画整

理で実現するのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．滝川市公共施設マネジメント計画の進捗状況を伺う。  

 

 

 

 

 

 ２．賑わいのある中心市街地の活

性化について 

１．株式会社アニム滝川が進める栄町３－３地区の再開発で、商店街

の賑わいを取り戻せると考えているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．滝川版マルシェの調査・検討を行うとしているが、どのくらいの

規模を想定されているのかを伺う。  
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ３．住宅ストックの適正管理につ

いて 

１．一戸建て住宅の新築に対する助成制度を新年度より実施の予定だ

が、中古住宅を購入した場合のリフォーム助成制度も追加すると更

なる移住定住につながると考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．市営住宅の管理を民間事業者に委ねることになるが、どのように

地域経済への効果及び市民サービスの向上につなげようとされて

いるのかを伺う。また、住民からの要望・苦情の窓口は、これまで

どおり市の建築住宅課で対応するのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

５．誰もが住みよい安全

安心なまちづくり 

１．地域福祉・自立支援の充実に

ついて 

１．地域で支え合う仕組みと体制づくりは、第６期滝川市高齢者保健

福祉計画・介護保険事業計画の最終年において、どのように進めよ

うとされているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．特別養護老人ホーム緑寿園利用者負担軽減事業費補助金は、５年

間継続することになっている。多床室に希望しながらユニット型個

室に入室しなければならない場合は、負担軽減を継続すべきと考え

るが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．生活困窮者の自立支援事業を更に充実すべきと考えるが見解を伺

う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．安心して暮らせる保健・医療

環境の充実について 

１．滝川市立病院経営計画に記載のマグネットホスピタルは、どのよ

うに実現されようとしているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ２．地方公営企業法全部適用を見送り、一部適用を継続中であるが、

どのような財政状況のときに再検討されるのかを伺う。  

 

 

 

 

 

 

 

  ３．現在、不妊治療助成では一般不妊治療の助成は実施しているが、

特定不妊治療は北海道からの助成があるものの未実施である。今

後、北海道からの助成に上乗せして助成すべきと考えるが見解を伺

う。 

 

 

 

 

 

 

 ３．災害に強いまちづくりについ

て 

１．自主防災の地域への浸透を図るために、どのような支援を考えて

いるのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

６．未来へはばたく子ど

もたちを育むまちづ

くり 

１．滝川市で子育てしたいと思わ

れる環境づくりについて 

１．（仮称）女性活躍推進センターは、平成28年度における調査を踏

まえ、新施設あるいは既存施設の利用など、どのような方向で検討

されているのかを伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

  ２．平成 30 年度設置予定の子育て世代包括支援センターは、妊娠期

から子育て期にわたる切れ目のない支援を目指すものであるが、さ

きの（仮称）女性活躍推進センターとは、別々の機能を有すると捉

えていいのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

７．市民が活躍するまち

づくり 

１．市民が生きがいを持って活躍

する地域づくりについて 

１．滝川版ＣＣＲＣの方向性を示す滝川市生涯活躍のまち基本計画の

策定作業は、平成 28 年度中に完了できるのか。また、どのような

内容となっているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．市民が生きがいを持ってまちづくりを進めることのできる小規模

多機能自治の考えを盛り込むべきと考えるが見解を伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．石狩川河川敷パークゴルフ場のオープンに向けて、スタート時の

運営が重要と考えるが、各種大会の誘致、スポーツを通じた地域交

流・多世代交流は、どのような計画で進めようとされているのかを

伺う。 

 

 

 

 

 

 

８．効率的な行政運営に

よるまちづくり 

１．歳入確保について １．ふるさと納税の滝川市における現状及び平成 29 年度の寄付増額

に向けての取り組みについて伺う。また、ふるさと納税の今後のあ

り方について、国の動向を伺う。 
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質 問 順 位 ４ 質 問 者 三 上 裕 久 議員  

件     名 項     目 要             旨 メ          モ 

 ２．広域連携について １．中空知定住自立圏共生ビジョンでは、どのような成果指標を掲げ

ているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

９．教育行政執行方針 １．学校教育について  １．いじめ実態調査アンケートは、その結果の事実を児童生徒や保護

者に公表し、検証できるようになっているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

 

  ２．いじめ実態調査アンケート結果を受けて、教育委員会として学校

にどのような対応を行っているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ３．インクルーシブ教育についての児童生徒・保護者との就学前の面

談・相談体制は、どのようにされているのかを伺う。 

 

 

 

 

 

 

  ４．現在、適正配置計画の後期にあたっている。状況によっては、５

年を待たずに見直しもあり得ることになっているが、今後の見通し

について伺う。 
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